

校訓 **ものづくりは人づくり**

進路講演～先輩に話を聞く～

6月2日6限目に3年生を対象に進路講演を行いました。本校を卒業してから県内企業に就職して2、3年の若い方々をお招きして、進路選択時の悩みや、会社の様子などをパネルディスカッション形式で答えていただきました。進路選択が目前に迫った3



年生は真剣に先輩の話を聞いていました。(株)サイバーリンクス、ミナベ化工(株)、(株)きんでん、(株)ヤマヨテクスタイル、(株)共立メンテナンス様に協力いただきました。

国家検定に29人が合格しました

2015年度後期技能検定で、機械加工普通旋盤作業3級に7人、機械検査作業3級に16人、電子組み立て作業に3人、シーケンス制御作業3級に3人が合格しました。



県総合体育大会で活躍

県高校総体体操競技の部が5月27日～29日、和歌山市県立体育館であり、男子団体が7年連続の優勝を果たし、インターハイへの出場を決めました。男子総合個人でも1～6位を独占し、田辺工業高校体操部の強さが光りました。ウエイトリフティング部、カヌー部、陸上部、弓道部も好成績を残し、近畿大会への出場を決めました。



応募前サマーガイダンスに参加

6月16日3年生を対象に和歌山ビッグホールで応募前企業ガイダンスが行われました。これは就職を控えた3年生に県内企業を紹介し、少しでも県内企業に就職してもらおうと和歌山県が企画



したイベントです。参加した生徒は各企業ブースで説明を熱心に聞いていました。

情報システム科小川君、和歌山高専に編入合格

6月に行われた国立和歌山工業高等学校電気情報工学科の編入試験に、情報システム科3年小川裕也君が見事合格しました。本校からは、過去5年間で4人の生徒が高専に編入し、国立大学に進学したり企業に就職したりしています。小川君は「工業高校に入学して、情報セキュリティーや電気エネルギーについて興味を持ちました。高専に進学して勉強を続けていきたいです。」と述べ今後の抱負を語りました。



- ・7月 3日 近畿高P連研究大会 **行事予定**
- ・7月 4日～7日 期末考査
- ・7月 22日～15日 終業式
- ・7月27日～29日 3者面談

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧下さい。

ホームページアドレス <http://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920